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Protokoll der Ortsteilratssitzung vom 08.01. 2025 

Sitzungsort: Lucas-Cranach-Schule 

Teilnehmer: O. Merzenich, T. Adolph, M. Hennig, W. Knauer, F. Stehr, K. Schäfer, 

M.Stelzer, C. Wurdinger, Dr. A. Bierbach   

Zuschauer: 0 

entschuldigt: M. Stelzer 

Beginn: 18:30 Uhr Ende: 19:50 Uhr  

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit, Beschluss der Tagesordnung und des 

Dezemberprotokolls  

Der OTR ist beschlussfähig.Von Seiten des Ordnungsamtes wurde die Teilnahme an 

der heutigen Sitzung kurzfristig abgesagt. Die am Dialog mit dem Ordnungsamt 

interessierten Bürger wurden informiert. Mit Hinblick auf die anvisierten Themen 

wird ein neuer Termin angefragt werden.  Der Tagesordnungspunkt 2 entfällt somit; 

die vorgeschlagene TO  wird ohne diesen Punkt beschlossen.  Das Dezemberprotokoll 

wird einstimmig beschlossen.   

 

2. Stand zum Bonhoeffer- Denkmal- oder Büste  

Die konkreten Kosten können erst in der Gesamtbetrachtung abgeschätzt werden. 

Nach Möglichkeit soll zeitnah eine Schätzung der Gesamtkosten erfolgen.  Danach 

soll eruiert werden, wie viele Eigenmittel erbracht werden müssen. Um die 

Pflegekosten gering zu halten, sollte ein möglichst hochwertiges Material verwendet 

werden. Weiterhin entsteht aus der Mitte des Gremiums die Frage, ob nicht eine 

bereits vorhandene Plastik bei der Kirche vorhanden ist, die verwendet werden könnte. 

Dies soll diesen Monat erfragt werden. Weiterhin muss berücksichtigt werden, dass 

auch wenn der Standort nicht im Besitz der Stadt Weimar ist, dieselbe aufgrund der 

rechtlichen Rahmenbedingungen und des öffentlichen Charakters des Platzes in den 

Vorgang involviert werden muss. 
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3. Informationsreichweite mit Hinblick auf Internetseite und Erweiterung durch 

Messenger 

Der Ortsteil Tröbsdorf hat für die Anliegen des Ortsteilrates gute Erfahrungen mit 

einem Whatsapp- Kanal gesammelt. Dieser wird genutzt, um auf wichtige 

Informationen und auch Veranstaltungen hinzuweisen. Es besteht Konsens darüber, 

dass ein solcher auch für unseren Ortsteil eingerichtet werden soll. Über das 

Ortsteilmagazin kann der Kanal beworben werden, indem der entsprechenden Artikel 

abgedruckt und auch mit einem QR- Code versehen wird. 

 

4. Terminliche Positionierung zu einem möglichen Stadtteilfest  

Fall dies im nächsten Netzwerktreffen gewollt ist, soll von unserer der 24. Mai 

vorgeschlagen werden. 

 

9. Sonstiges 

Die nächste Sitzung wird wegen der Winterferien auf den 12. Februar verschoben. 


